



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación,

DECLARA:

Expresar repudio contra los atentados terroristas perpetrados por la organización Hamas contra el pueblo israelí y nuestra solidaridad con las víctimas y sus familias.

Asimismo, reafirmar nuestro apoyo a Israel y respaldar su legítimo derecho a proteger a sus ciudadanos.

JUAN MANUEL LÓPEZ

MAXIMILIANO FERRARO

PAULA OLIVETO LAGO

MARIANA ZUVIC

MARÍA VICTORIA BORREGO

MARCELA CAMPAGNOLI

SANTIAGO ESPIL

MÓNICA FRADE

RUBEN MANZI

LEONOR MARTÍNEZ VILLADA

MARIANA STILMAN



H. Cámara de Diputados de la Nación
FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Israel sufre desde el sábado 7 de octubre, la peor ola de atentados terroristas de su historia, que llevan al menos cerca de 800 muertos y más de 3000 heridos como también cientos de desaparecidos. El ataque de este sábado se produjo en el 50° aniversario de la guerra de 1973, en la que los estados árabes bombardearon a Israel en Yom Kippur, el día más sagrado del calendario judío.

Entre las víctimas se cuentan cientos de mujeres, niños y adolescentes que se encontraban celebrando el Rosh Hashaná, el día en el que según la tradición judía se da inicio con la creación del mundo y del ser humano. También muchos jóvenes fueron secuestrados en las inmediaciones de la celebración de un festival por la Paz cerca de la frontera de Gaza.

Los ataques continuaron durante todo el sábado y una nueva ronda de lanzamiento de cohetes alcanzó Tel Aviv y otras zonas el sábado por la noche. Los terroristas del grupo Hamás atacaron al país desde la Franja de Gaza y Cisjordania violando los acuerdos de Camp David. Dichas acciones habrían contado con la complicidad de la República Islámica de Irán, enemigo natural de Israel en el Golfo Pérsico, autor de los atentados a la AMIA y DAIA en nuestro país y candidato oficialmente aceptado a integrar los BRICS, organismo internacional al que la Argentina también quiere entrar como consecuencia de la acción inconsulta del gobierno de Alberto Fernández que oportunamente hemos rechazado. Por último, la violencia contra el pueblo israelí también habría contado con la participación de Hezbollah, un grupo terrorista que opera en el sur del Líbano y que fue reconocido como agrupación terrorista por al menos 80 países del mundo, incluida la Argentina en julio de 2019.

El gobierno del primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, declaró oficialmente el estado de guerra tras los ataques de Hamas este sábado, y se espera una respuesta importante de las Fuerzas de Defensa de Israel que ya están en curso. Por su parte, el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas se reunió este domingo tras escuchar el informe del enviado de la ONU para Oriente Próximo, sin poder abordar, hasta la fecha, una resolución unánime.

En este contexto que pone en crisis la libertad y la paz internacional, es imperativo que la Argentina se posicione contundentemente contra el terrorismo y la violencia. Por tales motivos es que repudiamos los actos perpetrados por Hamas y expresamos nuestra solidaridad con el pueblo israelí, respaldando el legítimo derecho del Gobierno de Israel a proteger a sus ciudadanos.

JUAN MANUEL LÓPEZ

MAXIMILIANO FERRARO

PAULA OLIVETO LAGO

MARIANA ZUVIC

MARÍA VICTORIA BORREGO

MARCELA CAMPAGNOLI

SANTIAGO ESPIL

MÓNICA FRADE

RUBEN MANZI



H. Cámara de Diputados de la Nación

LEONOR MARTÍNEZ VILLADA

MARIANA STILMAN